



NPA

**JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**

Bienvenus dans un lycée... Menacé !

Le 23 juin, le ministre de l'Éducation a changé. Mais le projet du gouvernement reste le même : faire des économies sur l'École, pourrir l'avenir des jeunes et nous obliger à fermer nos gueules.

16 000 postes supprimés

Le gouvernement a fait plusieurs milliards d'euros de cadeaux aux grandes entreprises soi-disant touchées par la crise. Par contre, il a décidé de supprimer 80 000 postes en cinq ans dans l'Éducation. A la rentrée 2010, ce sont 16 000 postes qui vont disparaître. Ça vaudra dire des classes surchargées, moins de possibilités de s'en sortir pour ceux qui ont des difficultés...

Bien sûr, avec autant de monde en moins, les lycées ne pourront pas fonctionner comme avant. Ça tombe bien, Sarko et ses amis voulaient le détruire !

Des lycées d'élite... Et des lycées-poubelles !

Sous prétexte de « faire des réformes », ils veulent mettre en place une éducation différente pour les plus riches et pour les plus pauvres. Chaque lycée aurait un projet précis et recevrait plus ou moins d'argent et de moyens selon ses résultats. Les bahuts avec le moins de moyens pourront aller chercher des financements ailleurs, dans des entreprises privées par exemple.

Ils dispenseront des diplômés qui seront adaptés aux besoins d'une entreprise et qui ne seront donc pas reconnus partout. Ils ne donneront pas forcément accès à la fac, ou ils ne seront pas reconnus dans les autres entreprises. Le projet du gouvernement, c'est de briser les droits des jeunes et des travailleurs pour faire de nous des salariés précaires et sous-payés toute notre vie.

L'année dernière, le ministre Xavier Darcos avait annoncé sa réforme. Les lycéens ont alors manifesté pendant plusieurs semaines. Les manifestations ont atteint plus de 200 000 personnes et plusieurs centaines de lycées ont été en grève, voire bloqués. Darcos a donc reporté sa réforme d'un an. Même si ce n'est plus lui le ministre, son remplaçant Luc Chatel va sans doute reprendre le flambeau... Mais il nous trouvera sur sa route !

Des lycées-prisons !

Le gouvernement a peur de la jeunesse et veut donc nous faire taire par tous les moyens. Le dernier qu'il a trouvé, c'est de dire que nous sommes de dangereux délinquants. Suite à des faits divers dans quelques bahuts, Sarkozy a annoncé la mise en place de portiques de détection de métaux aux entrées des établissements, la fouille des élèves à l'intérieur de leurs bahuts et des brigades spéciales d'interventions dans les lycées ! On pourrait ainsi être fouillés, se faire confisquer des affaires personnelles, se faire interpellé entre les heures de cours...

La police ne veut pas que du bien aux lycéens, surtout s'ils l'ouvrent un peu trop. Cette année, durant le mouvement étudiant, un jeune a perdu un oeil à cause d'un flash ball. Sur de nombreux bahuts, la police est intervenue violemment contre les lycéens qui faisaient grève. Récemment, ce sont même deux enfants qui ont été arrêtés devant leur école primaire pour un délit qu'ils n'auraient finalement même pas commis ! Plutôt que cette violence, ce qu'il faut, ce sont des moyens humains permettant le dialogue et l'accompagnement !

Le gouvernement est très déterminé pour imposer son projet... Nous devons l'être autant que lui pour la défense de nos droits !

www.npa2009.org // contact-jeunes@npa2009.org

Pour prendre contact :

Par mail contact-jeunes@npa2009.org ou

envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :